

**"A TOMAR LAS CALLES"****...Y DELGADO 'INVITA' A TRANSFORMAR AL INE**

Contrario al llamado de la oposición, de posponer el debate de la reforma electoral y discutir cambios en la estrategia de seguridad, el dirigente de Morena, Mario Delgado, convocó al gabinete del gobierno federal, a los liderazgos del partido y simpatizantes "a tomar las calles el próximo 1

de julio" e informar al pueblo de México sobre la "necesaria reforma electoral" y la "transformación del INE (Instituto Nacional Electoral)".

"Vamos a pedir a los secretarios, gobernadores, diputados, senadores, sindicatos, regidores y militantes que lleven el mensaje por todo el país", informó. — Víctor Chávez



ANUNCIO. Mario Delgado, líder nacional de Morena, ayer.